
 
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 21.01.2016 
 
 
Anfrage 0185/2016 zur Sitzung  am   
 
Straßentauben in Mainz (SPD) 
 
 
Die Population der Straßentauben in Mainz nimmt in der Innenstadt immer mehr zu. Straßen 
und Gebäude in Mainz erfahren dadurch große Verschmutzung. Vergrämungsmaßnahmen in 
der Stadt führen meist nur zu einer Verlagerung des Problems.  

In der Stadt Augsburg gibt es ein Konzept, bei der erst die Populationsgrößen der 
Taubenschwärme ermittelt wurde und dann gezielt zum Beispiel die Gelege gegen Attrappen 
ausgetauscht und Taubenschläge im Umfeld der ansässigen Schwärme errichtet, wobei sich 
herausgestellt hat, dass die Tiere dann die meiste Zeit des Tages im oder am Taubenschlag 
aufhalten und besser kontrollierbar sind.  

 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, die Population der Straßentauben in 
Mainz zu kontrollieren? 

2. Gibt es in Mainz Erhebung über die Anzahl der Tiere in der Innenstadt? 

3. Wäre für die Verwaltung eine Vorgehensweise in Mainz nach dem „Augsburger Modell“ 
denkbar? 

 
 
 
gez.       f. d. R. 

Dr. Eckart Lensch     Dr. Christine Pohl  
Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführerin 
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